



— クラブ創立40周年 —

クラブテーマ

「伝統を育み、未来を拓く」

失敗を恐れず 勇気をもって 一歩前へ GOOD TRY

2018-19年度 RIテーマ



インスピレーションになる

RI会長 バリー・ラシン

地区スローガン

ロータリーを学び、実践し、
発信しよう；Enjoy Rotary

RI第2650地区ガバナー

中川 基成

- 創 立：1979年1月23日
- 例 会：毎週火曜日 17:30~18:30
- 例 会 場：奈良ホテル本館
奈良市高畑町1096番地 電話 (0742) 26-3300
- 事 務 所：奈良市大宮町6丁目3-7 中室ビル3F
電話 (0742) 33-8583 FAX (0742) 33-8600
hp : <http://www.naraomiya-rc.jp>
E-mail : info@naraomiya-rc.jp
- 会長：武藤 廣茂 ■副会長：中嶋 大 ■幹事：谷川 千代則

会長挨拶

◇武藤会長



皆さんこんにちは。本日は雨になり、この間まで桜が満開で春だなあと思っておりましたが、あっという間に散ってしまい、もうどこも葉桜になりました。このような天候ですが、ご家族の方を合わせまして、総勢80名を超えるような盛大な家族例会となり、本当に嬉しく思っております。また本日はこの後宝塚の観劇をするわけですが、宝塚に非常に詳しい方が我々のメンバーにおられるということで、お話を聞かせていただくことを楽しみにしております。先日テレビを見ておりましたら、ちょうど宝塚歌劇学校の合否の番組がありまして、900人余りの方が受験され、受かる方は40名位ですから、23倍とすごい倍率らしいのですが、一次、二次、三次とあり、すごく厳しい、それは受かったら泣かれるだろうと、こちらもほろっとくるような内容でございました。そのようなことで、本日は心を入れて観劇させていただきたいと思っております。それからもう一つ、私は宝塚ホテルに久しぶりに、温泉の方は時々来ることはあったのですが、ホテルは40数年ぶりに来ました。私は学生時代にゴルフをしておりました、ここでリーグ戦をやるのですが、この近くには素晴らしいゴルフ場が沢山ありまして、宝塚、西宮、茨木などを回る訳ですが、費用は学校側から全て出させていただき、一週間ここに泊まっておりました。最後の方になりましたら少し退屈になってきまして、当時は非常にボウリングが流行ってお

例会プログラム

第37回4月23日
通算1920回

1. 握手・挨拶
2. 開会の点鐘
3. ソング
4. お客様紹介
5. ビジター紹介
6. 会長挨拶
7. 委員会報告
8. 幹事報告
9. 卓話 山下 潤 様
10. 閉会の点鐘

例会状況報告

第36回 4月14日
通算1919回

◎会員総数	67名
◎出席義務者	47名
◎出席規定免除者(a)	0名
◎出席規定免除者(b)	20名
◎本日出席	41名
◎本日欠席	11名
◎本日出席率	78.84%

第34回 4月2日
通算1917回の修正

◎欠席者	3名
◎免除者の欠席者	6名
◎欠席者の補填者	5名
◎免除者の補填者	0名
◎出席率	94.91%

り、近くにボウリング場がありまして、私は当時2年生だったのですが、1年生がこっそりと外出しボウリングに行きました。それが上級生にばれまして、ひどく怒られ、当ホテルの客室の廊下に一時間正座させられた覚えがあります。その次の日の試合はもちろん散々でございまして、1部リーグの最下位でございました。その後の入れ替え戦でもまた負けまして坊主になり、そのような苦い思い出も蘇ってまいりました。この後は宝塚ホテルさんの美味しいお料理を頂きながらご歓談いただき、親睦活動委員会の皆様が本年度一番ここに力を入れたと水野委員長も言うておられましたので、この後楽しい観劇を皆さんと一緒にしたいと思っております。本日はどうぞ宜しくお願い致します。有り難うございました。

委員会報告

◇出席委員会

- ・出席報告→週報に掲載いたします。



◇ニコニコ委員会
國原委員長

- ・ニコニコ報告

4月お誕生日・結婚記念日

★お誕生日★

有井 邦夫 君
倉田 智史 君
國原 正記 君
山口 尚紀 君

★結婚記念日★

北河原 公敬 君
藤川 保雄 君
西本 隆一 君
高野 治 君
平野 貞治 君
辻本 和久 君
潮田 悦男 君
市田 富久夫 君



乾杯 ◇中寫副会長



平成最後の家族親睦例会に多数ご出席いただきまして有り難うございます。ところでこの宝塚歌劇団の生みの親は皆様ご存じの小林一三氏ですが、テニスの松岡修造さんはそのひ孫に当たり、お嬢様も宝塚に入団されたそうです。小林一三氏はアイデアマンで、顧客の視点に立って経営される方で有名です。建売住宅の月賦販売や電車中のつり革広告なども始められ、当時田舎の宝塚沿線の住宅販売につきましては、きれいで早く、空いた状態で通勤通学できるとして、弱みを強みに変えて販売されました。また同業他社につきましても競争することなく、例えば阪急百貨店創業時にも地域の商店街とも共存共栄を図るということを考えられたようです。また大正11年11月に大阪ロータリークラブが創立されましたが、その時のチャーターメンバーの一員であられたということで、まさに職業奉仕の王道をいく、尊敬すべきロータリアンでありました。それでは桜の咲く大変いい季節に結婚記念日、お誕生日を迎えられました方を祝して乾杯したいと思います。乾杯！

米山奨学金授与



武藤会長から
ガルブジャ、プルナ プラサッド君

幹事報告 ◇谷川幹事



- ・次週16日の例会はございません。
- ・17日は鷗尾の会親睦ゴルフです。出席される方宜しくお祈いします。

第3回家族親睦例会 タカラヅカ漫談 ◇吉田会員



1. 宝塚市の話

縄文時代から人が生活をしていた。市名の由来にもなった、宝の塚古墳を初めとして、市内各地に200基以上の古墳がある。近世は宿場町、明治時代になり温泉が発見される。明治末に箕面有馬電鉄（現在の阪急）が開業し、大阪市内と繋がる。

2. 阪急グループの創始者 小林一三の話

・甲州人小林一三、素封家の出身。慶應義塾から三井銀行入行、大阪支店時代の岩下清周との出会い、北浜銀行に転職する。元は文学青年。

- ・阪急他路線と宝塚線との違い
神戸線、京都線＝阪神間、京阪間の都市間交通→潜在的需要がある
宝塚線＝豊中以北は景勝地箕面以外、落語「池田の猪買い」の題材になる位、沿線人口が少ない。→潜在的需要がない。
日露戦争以後、大阪は工業都市に変化し始める。→「月給取り」の誕生
池田などで分譲住宅地を売り出す→需要を鉄道会社が産み出した。
更に沿線住民を梅田に呼び込むべく、百貨店を開業する。
- ・終点宝塚の開発
当初は宝塚温泉を活用したレジャー施設「ルナパーク」を開業するも、あまり集客できない。特にプールは失敗→プールを使って何か出来ないか？→上に板を貼って舞台を造り、少女劇団を始める。第1作は「ドンブラコ」。その後も、出し物が足りないときは、小林一三が脚本を書いた事もある。
- ・大正時代の流行
北浜の三越百貨店、千日前のいづもや等の少年楽団が流行していた事をヒントとしたと言われる。
- ・宝塚歌劇団の考え方
エログロナンセンスの時代に、良家の子女にも安心して見せられるように「清く正しく美しく」の宝塚歌劇を創める。
- * 「結婚第一主義」
技芸第一主義ではなく、先ず女性を作る。厳しい選抜で音楽学校に入学し、デビューしたとしても、スターとして成功するのは極一部なので、多方面な教育を施す。→OGは花嫁候補として引く手あまたらしい。

3. これから公演を見る前に

- ・東京と宝塚大劇場。いずれもプラチナチケット。日曜日80名あまりの予約を「S席」で確保するのは奇跡的である。
- ・本公演が一軍なら、二軍や新人公演もある。※これもプラチナチケット。
- ・若手のあいだは衣装を自分で準備する為に、皆さん和裁洋裁も出来ます。
- ・タカラヅカの女優さんは芸達者。日本舞踊もダンスもこなせないといけません。今回のような和物なら、殺陣もありますし、西洋式のフェンシングも出来ます。
- ・男役のしぐさの参考にするのは、洋画のスターが多いらしい。
- ・トップスターに限らず、練習と公演で多忙。音楽学校の生徒も睡眠時間は4時間以下。
- ・第一部は芝居。今回は宮本武蔵ですが、ヒタタイトにエジプト、フランス革命、SFまで古今東西、何でも題材にしてしまうのが、タカラヅカ。アンハッピーエンドは無い。
- ・第二部はレビュー公演。三十分の休憩が入るので、軽食や飲食を愉しむのも一興です。
- ・宝塚名物の大階段は奥行きがあるように見えるが、一段当たりの幅が狭いので、最上段はかなり怖いらしい。
- ・タカラヅカ名物、「羽根」の重さはトップスター用なら、なんと約15kg（一升瓶6本）、それを脊負って大階段を降りるのは至難の業です。

家族親睦例会





◇親睦活動委員会 水野委員長 挨拶

本日は第3回家族親睦例会にご参加いただきまして有り難うございます。皆様にお送り致しております家族親睦例会のご案内状は、ご主人様から奥様にお渡しいただくラブレターと考えております。もう一回ございますので、多くのご家族、特に奥様方のご参加をよろしくお願い致します。

鷗尾の会ゴルフコンペ

4月17日（水）、当クラブがホストとなり、平成最期の鷗尾の会ゴルフコンペが奈良柳生カントリークラブで開催され、奈良北部7クラブのメンバーが親睦を深めました。終了後、表彰式があり、個人の部で中奥会員がベストグロス賞、団体の部で当クラブが準優勝に輝きました。



地区行事参加報告

4月20日（土）13：00～17：20、2019－20年度 地区研修・協議会が国立京都国際会館に於いて開催され、当クラブより次年度役員、理事、委員長の9名が参加致しました。毎年この時期に開催され、最初に次年度のR I 会長テーマと重点項目、地区スローガンと方針の説明があり、その後は各担当の部門に分かれての研修、最後にR Cの危機管理についての講演、地区予算や公式訪問についての説明がありました。

2019-20年度 R I 会長および第2650地区ガバナー

R I 会長 マーク・ダニエル・マローニー 氏
所 属 ジケーターRC アラバマ州（米国） 弁護士
テ ー マ ROTARY CONNECTS THE WORLD
「ロータリーは世界をつなぐ」

R I 第2650地区
ガバナー 佐竹 力總（さたけ りきふさ） 氏
所 属 京都RC
職業分類 日本料理（株式会社美濃吉 代表取締役社長）
スローガン 伝統と革新 世界はひとつ



ニコニコ箱

合計 134,000円

累計 2,802,000円

- 武藤廣茂 君 本日は、春の家族親睦例会に多数ご参加頂きまして、誠にありがとうございます。親睦委員会の皆様、お世話になります。
- 谷川千代則君 親睦活動委員会の皆様、本日はお世話になります。
- 増井義久 君 本日は、親睦委員会のみなさま、お世話になります。
- 水野憲治 君 本日は第3回家族親睦例会にご参加頂き有難うございます。今日1日お楽しみ頂ければ幸いです。
- 飯田二昭 君 お世話になります。久しぶりの宝塚です。楽しみにしています。
- 市田富久夫君 親睦活動委員会のみなさん、本日は準備方、おつかれ様です。楽しませていただきます。
- 潮田悦男 君 ひさしぶりの宝塚観劇楽しみにしています。親睦委員会の皆様ご苦労様です。
- 門脇伸幸 君 親睦委員会の皆様、本日は有難うございます。楽しませて頂きます。
- 北神徳明 君 何年ぶりかの宝塚 家内と楽しくたのしませていただきます。
- 楠下重郎 君 本日はお世話かけます。
- 楠原忠夫 君 本日はお世話になります。
- 國原正記 君 本日は、親睦活動委員会の皆様お世話になります。家族ともども、よろしくお願ひします。
- 倉田智史 君 本日は親睦活動委員会の皆様、お世話になります。宜しくお願ひ致します。
- 高野 治 君 2007年4月に入会させていただいて初めての家族例会が宝塚でした。本日は家族4人でお世話になります。宜しくお願ひいたします。
- 武中洋勝 君 親睦委員会、水野委員長、委員会の皆様、御準備ありがとうございます。半世紀ぶりの宝塚観劇楽しませて頂きます。平成最後の親睦例会にニコニコ。
- 多田 実 君 親睦活動委員会の皆様本日はお世話になります。
- 中條章夫 君 親睦委員のみなさん、本日はご苦労様です。楽しく過ごさせていただけます。ニコニコ。
- 辻本和久 君 親睦委員会のみなさま、すてきな企画ありがとうございます。
- 中寫 大 君 本日は親睦委員会の皆様にお世話になります。よろしくお願ひ致します。
- 成田和哉 君 本日は家族5人共々宜しくお願ひいたします。
- 野崎隆男 君 親睦活動委員会の皆様 本日の設営ありがとうございます。一日楽しませて頂きます。

野末勝宏 君 水野委員長をはじめとした親睦活動委員会の皆様、本日の例会の設営、有難うございます。一日、家族で楽しませて頂きます。

堀内眞治 君 本日は、親睦活動委員会の皆さま、お世話になります。よろしくお願ひします。

宮坂勝紀 君 本日の親睦例会よろしくお願ひ致します。思い出の1日になりますよう。

宮西正伸 君 ご家族の皆様、本日はよろしくお願ひ致します。

弓場裕史 君 初宝塚です。お世話になりました、ありがとうございました。感謝

ニコニコ協力 石野捨雄 君 鎌倉美知子君 清岡義教 君 河野里志 君
 鈴木 譲 君 富川 悟 君 西村甲児 君 平方貴之 君
 福本良平 君 森山斗福 君 山口尚紀 君

◆例会変更のお知らせ◆

2019年5月

■榎原ロータリークラブ■

・5月3日(金・祝)・・・休会(定款6条1-Cによる)

※ビジター受付：行いません。

・5月24日(金)・・・職業奉仕部門委員会担当移動の為、
 時間・場所変更

時間 10時30分～

場所 宇田川浄化センター

※ビジター受付：行いません。

次回の例会

2019年5月7日(火)

卓話：三菱UFJリサーチ&コンサルティング株式会社
 会社経営コンサルティング部 細谷 裕一 氏

タイトル：「消費税の引き上げが個人消費に与える影響」